



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/5109

20/02/2020

11758

**AUTOR/A:** SÁNCHEZ PÉREZ, César (GP); MONTESINOS DE MIGUEL, Macarena (GP);  
ALMODÓBAR BARCELÓ, Agustín (GP)

#### RESPUESTA:

El Estudio Informativo de la línea ferroviaria Valencia-Alicante (Tren de la Costa) se encuentra actualmente en fase de tramitación ambiental con vistas a la obtención de la Declaración de Impacto Ambiental (DIA) de la actuación. Sin embargo, debido a la complejidad de dicha tramitación, se ha optado por priorizar la obtención de DIA únicamente para los tramos Cullera-Gandía y Gandía-Oliva-Denia.

En todo caso, la prioridad absoluta actual del Gobierno es la gestión de la situación de crisis sanitaria ocasionada por el COVID-19, para lo que se declaró el estado de alarma el pasado día 14 de marzo.

Madrid, 21 de abril de 2020